

**DAFTAR LOKASI TAWAR ULANG KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2022**

No	Kode Lokasi	Desa/Kelurahan	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
1	2022-YO021	Kelurahan Bendung dan Candirejo	Semin	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat melalui Pengembangan Desa Wisata berbasis Pertanian dan Budaya di Kelurahan Bendung dan Candirejo	Dr. Djaka Marwasta, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
2	2022-YO063	-	Sapto Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Smart Farming Budidaya Jamur Konsumsi	Denny Irawati, S.Hut., M.Si., Ph.D	Fakultas Kehutanan
3	2022-YO009	Desa Mulusan dan sekitarnya	Paliyan	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Masyarakat melalui Wisata Edukasi dan Konservasi berbasis Pengembangan Hutan Pinus dan Pelestarian Fauna di Desa Mulusan dan sekitarnya, Kec. Paliyan, Gunungkidul	Prof. Dr. Ir. Fatchan Nurrochmad, M.Agr.	Fakultas Teknik
4	2022-YO029	Kelurahan Pleret dan Bugel	Panjatan	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Peningkatan Kapasitas Sosial Ekonomi Masyarakat Berbasis SDA dan Gender di Masa Pandemi Covid	Dr. Ir. Dina Ruslanjari, M.Si.	Sekolah Pascasarjana
5	2022-YO052	-	Minggir	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengamanan Produksi Pangan dari Gangguan Hama untuk Mewujudkan Kapanewon Minggir sebagai Lumbung Pangan yang Tangguh	Prof. Dr. Ir. Susanto, M.Sc.	Fakultas Pertanian
6	2022-YO053	Kelurahan Wedomartani dan Widodomartani	Ngemplak	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Inisiasi Pengembangan Desa Wisata Alam dan Seni Budaya serta Ekonomi Kreatif dengan Pemanfaatan Potensi Wilayah Kelurahan Wedomartani dan Widodomartani, Ngemplak Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta	Dr. Rarastoeti Pratiwi, M.Sc.	Fakultas Biologi
7	2022-YO059	-	Seyegan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Pengembangan Budidaya Mina Padi dengan Model Teknologi Tepat Guna Hulu Hilir	Dr. Agus Joko Pitoyo, S.Si., M.A.	Fakultas Geografi
8	2022-JT017	Desa Kebakalan dan Desa Logandu	Karanggayam	Kab. Kebumen	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat dalam rangka peningkatan kesejahteraan melalui upaya pemenuhan kebutuhan air untuk pertanian dan peternakan pada musim kemarau di Desa Kebakalan dan Desa Logandu, Kecamatan Karanggayam, Kebumen.	Dr. Eka Tarwaca Susila P., S.P., M.P.	Fakultas Pertanian
9	2022-JT102	Krakitan, Bayat dan Jimbung, Kalikotes	Bayat	Kab. Klaten	Jawa Tengah	PENGEMBANGAN DESAPOLITAN BAYAT-JOMBOR PURBA di DESA KRAKITAN, KECAMATAN BAYAT DAN DESA JIMBUNG, KECAMATAN KALIKOTES	Prof. Dr. Suratman, M.Sc.	Fakultas Geografi
10	2022-JT100	Desa Gantang dan Desa Jati	Sawangan	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Peningkatan kualitas pertanian untuk mendukung perekonomian masyarakat Desa Gantang dan Desa Jati, Kecamatan Sawangan, Magelang, Jawa Tengah	Faizal Makhros, S.Kom., M.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
11	2022-JT066	Desa Keburuhan dan sekitarnya	Ngombol	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Ekonomi melalui Tourism Economic Development (TED)	Dr. Sri Rahayu Budiani, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi
12	2022-JT094	Desa Bedoro dan Cemeng	Sambung Macan	Kab. Sragen	Jawa Tengah	Master Plan Desa Wisata Terintegrasi di Desa Bedoro dan Cemeng	Dr. Ir. Muhamad, S.T., M.T., IPU., ASEAN Eng.	Sekolah Pascasarjana
13	2022-KI003	Desa Babulu Darat dan Babulu Laut	Babulu	Kab. Penajam Paser Utara	Kalimantan Timur	Peningkatan Kapasitas Masyarakat dalam Pengembangan Sektor Pertanian dan Pelayanan Dasar untuk Mendorong Peran Aktif Daerah Sebagai Penyangga dan Penyedia Pangan Ibukota Baru Negara (IKN) di Desa Babulu Darat dan Babulu Laut, Kecamatan Babulu	Prof. Dr. R. Rijanta, M.Sc.	Fakultas Geografi
14	2022-KI004	Desa Sepaku dan Pemaluan	Sepaku	Kab. Penajam Paser Utara	Kalimantan Timur	Peningkatan Kapasitas Masyarakat dalam Menghadapi Transisi Sosial Ekonomi akibat Urbanisasi Terencana dan Migrasi Spontan sebagai Implikasi dari Pemindahan ibu kota Negara (IKN) di Desa Sepaku dan Pemaluan, Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur	Dr. Erlis Saputra, S.Si., M.Si.	Fakultas Geografi

**DAFTAR LOKASI TAWAR ULANG KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2022**

No	Kode Lokasi	Desa/Kelurahan	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema	DPL	Fakultas DPL
15	2022-KU002	Desa Saruyung	Malinau Utara	Kab. Malinau	Kalimantan Utara	Penanggulangan Stunting	Dr. Djarot Heru Santosa, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya
16	2022-MA003	-	Seram Utara Timur Seti	Kab. Maluku Tengah	Maluku	Pemberdayaan Potensi Sumber Daya Alam Hasil Pertanian dan Perikanan Guna Membangun Kemandirian Masyarakat berbasis Ekonomi Kreatif di Kecamatan Seram Utara Timur Seti, Kabupaten Maluku Tengah, Provinsi Maluku.	Ir. Suprihastuti Sri Rahayu, M.Sc., IPU.	Fakultas Teknik
17	2022-ST003	Desa Langaleso dan sekitarnya	Dolo	Kab. Sigi	Sulawesi Tengah	Program rehabilitasi pasca bencana gempa bumi Sulawesi Tengah melalui perencanaan dan perancangan kawasan hunian dan pertanian yang terintegrasi berbasis pemberdayaan masyarakat lokal di Desa Langaleso dan sekitarnya	Ir. Dimas Wihardyanto, S.T., M.T., IPM.	Fakultas Teknik